

2024-06-06

## Alessandra Rojo de la Vega exige constancia de mayoría de votos para la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sinreservas.mx/alessandra-rojo-de-la-vega-exige-constancia-de-mayoria-de-votos-para-la-alcaldia-cuauhtemoc/>

Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la coalición Va por la Ciudad de México, exigió al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la entrega de la constancia de mayoría por su triunfo en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras varios recuentos, Rojo de la Vega obtuvo una ventaja de 12 mil votos sobre la candidata morenista, Caty Monreal. Durante una conferencia frente al Distrito 12 de la alcaldía, Rojo de la Vega urgió al IECM a reconocer su victoria y acusó a Ricardo Monreal de intentar intervenir en el proceso electoral.

Rojo de la Vega criticó la resistencia de Morena y los Monreal a aceptar los resultados, declarando que los vecinos de Cuauhtémoc han elegido un cambio. A pesar de la disputa, expresó su disposición a trabajar con Caty Monreal para beneficiar a los habitantes de la alcaldía. Subrayó que su administración buscará implementar propuestas positivas, independientemente de su origen político, y fomentar la colaboración para el bienestar de la comunidad.

Finalmente, Rojo de la Vega se comprometió a gobernar de manera inclusiva, representando a todos los residentes de Cuauhtémoc, incluso aquellos que no votaron por ella. Afirmó que su administración buscará acabar con la polarización y los abusos de poder, destacando su objetivo de ofrecer un gobierno diferente y más justo para la alcaldía.